

Le Venezuela souligne la vocation humaniste des missions médicales cubaines



La Havane, 27 mars (RHC) Le ministre vénézuélien des Affaires étrangères, Yván Gil, a souligné la vocation humaniste du personnel médical cubain face aux critiques du secrétaire d'État américain, Marco Rubio, a-t-on appris aujourd'hui à Caracas.

Seules l'envie « atroce » et la haine extrême d'un personnage comme lui « peuvent l'amener à remettre en question une mission d'amour et de solidarité avec le monde entier », a écrit le haut diplomate hier soir sur son compte Telegram

Gil a déclaré que M. Rubio « n'est pas capable de voir dans les yeux des millions d'êtres humains, femmes et hommes, qui ont sauvé leur vie grâce à l'abnégation de milliers de médecins cubains ».

Il a ajouté que ce personnel spécialisé a parcouru le monde, donnant le meilleur de lui-même sans rien demander en retour, si ce n'est la satisfaction d'avoir servi l'humanité.

Le ministre bolivarien des affaires étrangères a déclaré qu'alors que Washington impose des blocus et finance des conflits, « les médecins cubains ont apporté la santé et l'espoir à des millions de personnes dans les Caraïbes, en Amérique latine, en Afrique et même en Europe, en sauvant des vies au milieu de la pandémie de SRAS-CoV-2, qui a provoqué des covidies-19 ».

Bien qu'il puisse le regretter, « cette vocation humaniste n'est possible que grâce à l'internationalisme et au socialisme construits par la révolution cubaine », a-t-il déclaré.

Il a affirmé que, même si cela lui fait de la peine, alors que Cuba envoie du personnel de santé, les États-Unis exportent la guerre et la misère.

Ces derniers jours, les autorités de plusieurs pays des Caraïbes comme la Guyane, le Belize, Sainte-Lucie, Saint-Kitts-et-Nevis, la Barbade, Saint-Vincent-et-les-Grenadines, ont pris la défense des missions médicales cubaines et ont reconnu leur contribution à la protection de la santé de leurs peuples. (Source : Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/379647-le-venezuela-souligne-la-vocation-humaniste-des-missions-medicales-cubaines>



Radio Habana Cuba